Pressestelle, Donnerstag, 12. August 2010



Musikschule Mühlheim informiert über neue Kurse im Elementarbereich und Instrumentalunterricht

Mit dem neuen Schuljahr starten auch bei der Musikschule Mühlheim wieder neue Kurse im Elementarbereich. Die Plätze in der "Musikalischen Grundausbildung" und der

"Trommelgruppe" sind schon belegt. In der "Musikalischen Früherziehung", die für

Kinder ab 4 Jahren gedacht ist, sind hingegen noch Plätze frei. Es kann zwischen

2 Unterrichtszeiten gewählt werden: Dienstag 15.30 – 16.15 Uhr und Freitag von

16.15 – 17.00 Uhr.

Montags und mittwochs bietet die Musikschule für Kinder ab 2 Jahren und 3 Jahren in Begleitung eines Erwachsenen "Musik für Mäuse" an. Die Kurse für die 2-jährigen finden jeweils von 16.30 -17.15 Uhr, die für die 3-jährigen von 15.30 – 16.15 Uhr statt.

Neu in ihrem Programm hat die Musikschule das Angebot "Musik für Babys"

(0-19 Monate in Begleitung eines Erwachsenen). Der Kurs läuft mittwochs

von 10.00 – 10.45 Uhr.

Neben den Kursen im Elementarbereich ist natürlich auch noch die Anmeldung zum

Instrumentalunterricht in den Fächern Blockflöte, Querflöte, Klarinette, Saxophon, Geige, Cello, Klavier, Keyboard, Gesang und Stimmbildung möglich.

Nähere Informationen zum Unterricht an der Musikschule sind montags und mittwochs von 8.30 – 11.30 Uhr sowie dienstags und donnerstags von 16.00 – 18.00 Uhr unter der Telefonnummer 06108/76159 zu erhalten.